

## La Fajolle. Louis Maurel, le zélé conducteur de car



Il avait succédé à E. Fages de Merial en tant que conducteur de l'autobus, sur la ligne Quillan - La Fajolle, car ce transport avait été supprimé en 1974. Louis Maurel, domicilié au village accepta de reprendre ligne de car, et il pouvait trouver du travail à Quillan pour la journée avant d'entamer le retour le soir vers La Fajolle. Pour l'aider dans son entreprise, le conseil municipal décida de voter une première subvention annuelle fixée à mille francs, payable trimestriellement.

En 1979, Louis Maurel sollicite une nouvelle aide de 200 francs, pour lui permettre de continuer à assurer le service, qui est déficitaire. Plus tard, le transport sera malgré tout supprimé, car la population s'est amplement motorisée

Louis Maurel le conducteur de car, trop tôt disparu.